
Nr. a-qgo/J 
1994 -01- 24 A n fra g e 

der Abg. Haller, Ing. Murer, Aumayr, Huber 
an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 
betreffend Waldschäden durch Elektrosmog 

Die unterzeichneten Abgeordneten verfügen über Unterlagen, 
aus denen hervorgeht, daß mit Hilfe eines speziellen 
Meßgerätes reproduzierbare Zusammenhänge zwischen dem 
Angestrahltwerden von Wäldern durch Fernsehfunkwellen 
und Waldschäden festgestellt werden können. 

Dies würde vielleicht erklären, warum es auch in 
typischen Reinluftgebieten zu den sogenannten "neuartigen 
Waldschäden" kommt. 

Daher richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 
Herrn Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft die 
nachstehende 

A n fra g e : 

1. Sind Ihrem Ressort Forschungsergebnisse über die 
Auswirkungen von Richtfunkwellen, Fernsehfunkwellen 
und Radaranlagen auf Österreichs Wälder bekannt ? 

2. Wenn nein: Werden Sie solche Forschungen in Auftrag 
geben ? 

3. Mit welchen Hypothesen hinsichtlich des Auftretens 
sogenannter "neuartiger Waldschäden" auch in typischen 
Reinluftgebieten arbeitet Ihr Ressort? 

4. Welche Maßnahmen werden Sie ergreifen, um Österreichs 
Wälder wirksam vor diesem Elektrosmog zu schützen ? 
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